

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 31 de julio de 2014.

TRAS PERSECUCIÓN, POLICÍA MUNICIPAL DE ECATEPEC DETIENE A DOS PRESUNTOS LADRONES DE AUTOS

Con una oportuna reacción de los elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana Vial de Ecatepec mediante el operativo permanente "Ecatepec Seguro", se logró la detención de dos sujetos en la colonia La Florida, probables responsables del delito de robo de vehículo con violencia.

Los hechos ocurrieron cuando los uniformados llevaban a cabo los rondines de vigilancia y un masculino pidió al auxilio, ya que minutos antes había sido despojado de una camioneta marca Chrysler por dos personas, quienes lo amenazaron con un arma de fuego. De inmediato, se desplegó un operativo que culminó en una persecución sobre el boulevard de los Pochtecas.

Al percatarse de la presencia policial, los sujetos emprendieron la huida, realizando varias detonaciones de arma de fuego en contra de los municipales, quienes repelieron la agresión hiriendo a uno de ellos en la pierna derecha.

Como resultado de la acción policiaca se aseguró a José Guadalupe Becerra Franco de 21 años de edad y Ángel Francisco Cazares Alvarado de 28, a quienes se les encontró entre sus pertenencias un arma de fuego tipo escuadra, calibre 380 con cinco cartuchos útiles.

El lesionado quien responde al nombre de José Guadalupe Becerra Franco, fue trasladado en calidad de detenido al hospital de Las Américas, donde recibió la atención médica necesaria. Al notificarse que las lesiones no ponían en riesgo su vida, fue remitido junto con su cómplice al Ministerio Público de cabecera, quedando los hechos asentados en la carpeta de investigación número 34410830692814, por la comisión del delito de robo de vehículo con violencia.

